## Le directeur d'Henri-Guerin fier du chemin parcouru

« Un vent nouveau souffle sur notre établissement, le redressement est lancé », après des voeux d'espoir et d'optimisme en 2019, c'est la sérénité et le dynamisme retrouvés que le directeur du centre hospitalier Henri-Guérin, Jean-Marc Bargier, a mis en avant lors de la présentation de ses vœux vendredi. Entouré du président du conseil de surveillance, Patrick Martinelli, du Dr Guichard, président du comité médical d'établissement et du D' Giunta, représentant de

l'ARS, il a rappelé l'ampleur des changements opérés durant l'année à commencer par le travail de rénovation et de modernisation des structures (inauguration de la villa Rhéa, travaux de la villa Nova pour 100 000€, chantier de la gérontopsychiatrie 1.2 million. sécurisation des palmiers 120000€), déménagement des unités de consultation de Solliès-Pont sur Cuers, déménagement CMP de Brignoles sur la zone des Gonsacs (100 000€) et enfin les investissements pour le système d'information (300000€). En 2019, l'établissement a ainsi investi près de 2 millions d'euros en dépit des contraintes budgétaires et en dépit du CREF (contrat de retour à l'équilibre financier).

Une politique qui a également permis de définir les conditions d'emploi des CDD, des CDI, du recours aux heures supplémentaires, à l'organisation de concours et de nombreuses mises en stages.

D'autres chantiers sont prévus en

2020 notamment celui du centre Riondet à Hyères. Une cérémonie des vœux innovante qui, pour la première fois, a donné la parole à un ancien patient, Daniel Xhaard qui a livré un témoignage touchant chaleureusement applaudi par l'assistance.

D

Jean-Marc Bargier a présenté ses vœux au personnel du centre hospitalier Henri Guérin

(Photo C P

